

# *Nominados Raúl Castro, Machado Ventura y Díaz-Canel como candidatos a diputados al Parlamento cubano*

---



La Habana, 22 ene (RHC) Durante las sesiones extraordinarias de las 168 asambleas municipales del Poder Popular se aprobaron, en un ejercicio democrático y de todo el pueblo, las candidaturas a delegados provinciales y diputados a la Asamblea Nacional, como otro escaño en el proceso de elecciones generales en Cuba, que culminará el venidero 19 de abril. Entre los candidatos a diputados propuestos figuran Raúl Castro, José Ramón Machado Ventura y Miguel Díaz-Canel

El General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, fue nominado hoy candidato a diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) por el municipio de Segundo Frente, en la provincia de Santiago de Cuba, durante la sesión extraordinaria que tuvo lugar en el cine Los Andes, de Mayarí Arriba.

La aprobación del General de Ejército fue apoyada de forma unánime por los 79 delegados electos por el pueblo santiaguero en sus respectivas circunscripciones.

José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, fue nominado candidato a diputado a la ANPP por el distrito electoral número 2 del municipio de Guantánamo.

En sesión extraordinaria de las 10 Asambleas Municipales del Poder Popular de la provincia de Guantánamo fueron nominados en total 75 candidatos a delegados a la Asamblea Provincial y 31 diputados al Parlamento, los que a partir de ahora intercambiarán con los electores en los barrios, centros laborales y estudiantiles, cooperativas y unidades militares.

Este proceso constituye una expresión del compromiso de nuestro pueblo con los líderes de la generación histórica que hizo la Revolución, señaló Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido participó en la sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Santa Clara, en Villa Clara, territorio en el que quedaron elegidos los 25 candidatos a delegados a la Asamblea Provincial y los 12 diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, entre quienes él resultó uno de los nominados.

Para Esteban Lazo Hernández, presidente de la ANPP, la próxima legislatura del Parlamento cubano tendrá una alta responsabilidad en la continuidad del desarrollo del modelo económico y social en el momento histórico que vive el país.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido participó en la primera reunión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Arroyo Naranjo, en La Habana, en la que se le ratificó como candidato a diputado a la ANPP por ese municipio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153144-nominados-raul-castro-machado-ventura-y-diaz-canel-como-candidatos-a-diputados-al-parlamento-cubano>



**Radio Habana Cuba**